



POR YVONNE REYES

#Política

Rompen coquetteo con Morena

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció que su partido votará "categóricamente" en contra de la iniciativa de Reforma Eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que pondrá en riesgo las inversiones y el empleo de millones de mexicanos

Anunció que, en breve, los partidos de la coalición Va por México (PAN, PRI y PRD) presentarán una contrareforma al sector eléctrico.

En un pronunciamiento en la sede nacional priista y acompañado por diputados y senadores tricolores, Alejandro Moreno afirmó que la iniciativa del Ejecutivo violenta normas, principios y fundamentos constitucionales del derecho internacional público y privado, está fuera de sus atribuciones y al margen de la Ley.

"Si ya tenemos apagones en la mitad del país y ahora el costo de los combustibles se ha elevado, con este Gobierno seguirán los apagones y se pondrá en riesgo el empleo de decenas de miles de personas en todos los rincones del país.

Afirmó que luego de un gran análisis, los legisladores priistas decidieron votar en contra de la Reforma Eléctrica.

En este sentido, Alejandro Moreno rechazó que los priistas puedan venderse y aprobar la propuesta del Ejecutivo federal.

El PRI declaró que votará en contra de la Reforma Eléctrica por los riesgos que significa para el país y aseguró que presentarán una contrapropuesta

"No la habremos de aprobar, aunque al Gobierno de Morena no le guste. Estamos por presentar una contrapropuesta legislativa que verdaderamente beneficie a los sectores más vulnerables y productivos, así como al campo", aseguró.

Finalmente lanzó una advertencia al Gobierno y al partido oficial.

"Ni como partido ni como parte del Poder Legislativo ni

como coalición cuentan con nosotros para violar la Constitución. Con nosotros no cuentan.

"Ni con los ciudadanos, la clase media, especialistas, activistas ambientales, inversionistas y los millones de mexicanos que representamos. Nuestro voto es, por deber y convicción, en unidad y como fracción parlamentaria, categóricamente en contra", manifestó.